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Ortschaftsrat Großkorbetha  Weißenfels, 11.03.2015 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 
N I E D E R S C H R I F T  
der  öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Großk orbetha  am 26.02.2015  
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 19:00 Uhr 
Ort:                Sportlerheim Großkorbetha,  
                       Stadionstraße 10  

Ende:       20:30 Uhr 

 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der 

Beschlussfähigkeit und Beschluss zur Tagesordnung 
  

TOP 2 Bestätigung der Niederschriften  vom 18.12.2014 und 15.01.2015   

TOP 3 Einwohnerfragestunde   

TOP 4 Bericht des Wehrleiters der FFW Großkorbetha   

TOP 5 Vorstellung Familien- und Sportfest   

TOP 6 Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen   

TOP 7 Anfragen und Mitteilungen   

  Nichtöffentlicher Teil   

   

TOP 1 Bestätigung der Niederschrift vom 15.01.2015 nichtöffentlicher Teil   

 
 

Öffentlicher Teil  

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschl ussfähigkeit und 
Beschluss zur Tagesordnung  

 
Der Ortsbürgermeister Herr Drewitz eröffnet um 19 Uhr die Sitzung und begrüßt alle 
Anwesenden.   Herr Drewitz  stellt die ordnungsgemäße Ladung fest.  Die Beschlussfähigkeit ist 
mit 6 anwesenden Ortschaftsräten gegeben.  
  
    
 
2. Bestätigung der Niederschriften  vom 18.12.2014 und  15.01.2015  
 
Die Niederschrift vom 18.12.2014 wird mit 6 Ja-Stimmen angenommen. 
 
Die Niederschrift vom 15.01.2015 wird mit  5 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung  angenommen.  
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3. Einwohnerfragestunde  
 
Parkplätze am Kindergarten 
Frau Sander, Mitglied des Ortschaftsrates bemängelt, dass die Parkplätze vor der 
Kindertagesstätte in Großkorbetha, Ellern 26 nicht gereinigt werden. Der Fußweg um die Kita 
herum wird dagegen regelmäßig gekehrt. Gehören die Parkplätze nicht auch dazu? 
Herr Drewitz - verantwortlich 
 
 
Baumaßnahmen Envia-M/Bushaltestelle Friedensstr. 15  
Herr Theile, wohnhaft OT Großkorbetha, Wilhelm-Külz-Str.1, bedankt sich für die  Beantwortung 
seiner Anfragen vom 15.01.2015 durch die Stadt Weißenfels, Fachbereich IV. 
In Bezug auf die Anschaffung eines Buswartehäuschens weist er allerdings darauf hin, dass 
man doch die vor Jahren  in der Schulstraße abgebaute Wartehalle in der Friedensstr. 15 
aufstellen könnte und so die Anschaffungskosten von 4.500,00 e einspart. 
Weiterleitung an Fachbereich IV 
 
 
Ab jetzt Herr Ostermann anwesend. 
 
 
Straßenbeleuchtung Saalebrücke 
Herr Ostermann, Mitglied des Ortschaftsrates, bittet um das Auswechseln einer flackernden 
Straßenlampe auf der Kleinkorbethaer Seite. 
Weiterleitung an Fachbereich IV  
  
   
   
 
4. Bericht des Wehrleiters der FFW Großkorbetha  
 
Herr Horn, Mitglied des Ortschaftsrates, verließt den Rechenschaftsbericht der FFW 
Großkorbetha 2014, da der  Wehrleiter krankgeschrieben ist  und der stell. Wehrleiter war auf 
Arbeit musste. 
 
Punkte aus dem Jahresbericht: 

- eine eigene Kostenstelle für jede Ortsfeuerwehr wäre wünschenswert 
- Einsätze der Feuerwehr in der Gemarkung Großkorbetha und Wengelsdorf im gesamten 

Jahr werden verlesen, es waren: 8 Brände, technische Hilfeleistung 3, Tierrettung 2, 1 
Übung, Sonstiges 2, kein Hochwassereinsatz 2014 

- die im Oktober und November 2014 beantragten Lampen für die Feuerwehren 
Kleinkorbetha und Großkorbetha sind immer noch nicht geliefert wurden 

- für die nächsten Jahre wird dringend Personal benötigt, Interessenten können sich 
freitags 18 Uhr in der Feuerwehr Großkorbetha melden 

-  Löschwasser/Löschteiche sind ein großes Problem. Hydranten zur Befüllung von 
Fahrzeugen sind nur an der Kita Großkorbetha und der Autobahnbrücke nach 
Schkortleben verfügbar 

- Kameradschaftspflege mit Partnerfeuerwehr Ferch seid vielen Jahren 
- Reparaturstau an der Einsatztechnik durch fehlende Mittel in den letzten 3 Jahren 
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- Dank gilt den Lebens- und Ehepartnern der Kameraden für das Verständnis der 
Ausübung des Ehrenamtes, der Altersabteilung für ihre Ideen und Hinweise zur 
Ausübung unserer Tätigkeit, dem Feuerwehrverein und den Ortschaftsräten für ihre 
Unterstützung 

 
Herr Trauer, Fachbereichsleiter Bürgerdienste, beantwortet aufgetretene Fragen und 
Sachverhalte im Jahresbericht  der FFW : 

- eine Kostenstelle für jede einzelne  Ortsfeuerwehr ist aus wirtschaftlichen Gründen nicht 
möglich, er versteht zwar den Wunsch, aber eine zentrale Planung ist hier unbedingt 
notwendig 

- die Feuerwehr Großkorbetha hat 2014 das meiste Geld bekommen, z.B. für die 
Reparatur an einem Tanklöschfahrzeug oder der Reparatur eines Tores 

- die Genehmigung für den Ausbau eines ehemaligen Umkleideraumes zur 2. Küche bzw. 
Lagerraumes  musste er zurücknehmen, da dies aus sicherheitstechnischen Gründen 
nicht gestattet ist, zwischenzeitlich konnte ein kleiner Raum dafür zur Verfügung gestellt 
werden 

- er unterstützt die Feuerwehr bei der Gewinnung von Einsatzkräften, die dringend 
benötigt werden und die die entsprechenden Qualifizierungen besitzen sollen, um 
vorhandene Technik effektiv einzusetzen  

- er bittet seit Januar 2015 den Wehrleiter Herrn Hödel um eine dringende 
Terminabsprache 

- bei größeren Einsätzen wird die Alarmierungsgemeinschaft erweitert, die Anforderung 
entscheidet der Einsatzleiter der zuerst am Einsatzort ist , eine Abstimmung mit der 
Stadt erfolgt noch im Einzelnen, da diese Verfahrensweise relativ neu ist 

- bedankt sich bei der ehemaligen Großkorbetha für den Bau eines solchen Gerätehauses 
und der Beschaffung moderner Einsatztechnik 

- Lob für die Feuerwehr Kleinkorbetha, die in kürzester Zeit eine starke Einsatztruppe auf 
die Beine gestellt hat und hervorragende Leistungen in ihrer ehrenamtlichen Arbeit zeigt 

 
Feuerwehrgerätehaus 
Herr Horn macht deutlich, dass das Feuerwehrgerätehaus, aufgrund von vielen Einbrüchen in 
der Umgebung, dringend sicherer gemacht werden muss. Er schlägt den Einbau von 
Fenstergittern, das Anbringen von Rollläden oder  den  Einbau einer Alarmanlage vor.  
Sind erst einmal Geräte bzw. Ausrüstungsgegenstände der Feuerwehr verschwunden, kann der 
Einsatz bei Notfällen nicht mehr garantiert werden, stellt Herr Horn fest. 
Herr Trauer nimmt diese Anregungen mit. 
Weiterleitung an  Herrn Trauer  Fachbereich  
 
 
5. Vorstellung Familien- und Sportfest  
 
Das Sport- und Familienfest findet vom 05.- 07.06.2015 statt, darüber informiert Herr Horn die 
Mitglieder des Ortschaftsrates. 
 
Programmablauf: 
Freitag: ab 19 Uhr Handball- und Fußballspiele auf dem Stadion und anschließend Disco 
Samstag: Kindersportveranstaltungen und abends spielt eine Kapelle 
Sonntag: Familientag 
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6. Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen  
 
Otrsbürgermeisterrunde am 16.02.2015 

- am zukünftigen zentralen Bauhof, Merseburger Str., wird z.Zt. gebaut 
- zentrale Stelle für die Gemeindearbeiter von Schkortleben, Großkorbetha und 

Wengelsdorf soll hier eingerichtet werden 
- der Probelauf des Konzeptes in Uichteritz, Storkau, Pettstädt, Markwerben hat sich nach 

einem Jahr bewährt  
- Bedingungen für die Gemeindearbeiter in Wengelsdorf sind durch Container allerdings 

auch sehr gut 
 
Tagung des Finanzausschusses am 21.01. und 25.02.2015 

- Haushaltsplan der Stadt Weißenfels wurde genehmigt 
- Heimatpflegemittel für Großkorbetha bestätigt 
- Erhöhung der Kindergartenbeiträge 2015 
- es wird eine Elternbefragung zwecks der geplanten Schließung der  Kitas von 14 Tage 

im Sommer geben 
 
Allg. Informationen: 

- Am 02.03. 2015 findet die nächste Hauptausschusssitzung statt. 
- In Schkortleben  wird am 13.03.2015, 18 Uhr,  wird ein Konzept zum Hochwasserschutz 

durch einen Vertreter des Landes Sachsen-Anhalt vorgestellt. 
- Herr Drewitz informierte über die geplanten Straßensperrungen in Großkorbetha. 

 
Einladung 
Bitte zur Ortschaftsratssitzung am 19.03.2015 in Großkorbetha  Frau Schlegel vom 
Ortschaftsrat Schkortleben und Vertreterin der Stadt Weißenfels im Abwasserzweckverband 
Saale-Rippachtal.  
Frau Schlegel soll Auskunft über die anstehende Eingliederung des Abwasserzweckverbandes 
Saale-Rippachtal in den Trink- und Abwasserzweckverband Bad Dürrenberg am Jahresende 
2015 geben. 
Verantwortlich – Frau Vogler  
 
  
   
7. Anfragen und Mitteilungen  
 
Herr Drewitz: 
 

- alle Schulen in Weißenfels bleiben bis zum Schuljahr 2026/27 erhalten 
- die durch den Neubau der Energiefreileitung entstandenen Schäden auf dem Kirschberg 

und dem Radwanderweg werden nach Abschluss der Bauarbeiten durch die Firma 
beseitigt 
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Herr Drewitz schließt die Sitzung um 20:30 Uhr. 

 
  
 
 
  
Johannes Drewitz Marina Baumann 
Vorsitzender Protokollführerin 
 
  
 
 


